



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

RESUELVE

Declarar de Interés Legislativo el Centenario de la ESCUELA DE EDUCACIÓN
TÉCNICA Nº 6 (EX ENET Nº 1) "ALBERT THOMAS" de la Ciudad de La Plata,
a cumplirse el 31 de agosto de 2010.

Dr. RAUL JOAQUIN PÉREZ
Presidente
Bloque F. p V. / P.J.
H. C. Diputados Prov. de Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

FUNDAMENTOS

Este Proyecto mira a una escuela de la ciudad de La Plata que crece día a día, que no olvida su pasado y trabaja para mejorar el presente.

La ciudad de La Plata tenía en el año 1910 una población que sobrepasaba los cien mil habitantes. Sumado a esto, el adelanto tecnológico y la industrialización de la región, se hacia imprescindible contar con técnicos capacitados. Es así que, ante el continuo requerimiento del sector industrial, el 27 de julio de 1910 fue aprobada la Ley 7042, del Departamento de Instrucción Publica de la Nación, la cual determinaba la creación de la Escuela Superior de La Plata, siendo promulgada el 31 de agosto del mismo año.

El 16 de marzo de 1911 comenzó a funcionar con el nombre de Escuela Industrial Superior de La Plata, con un total de setenta alumnos.

La Escuela fue instalada, provisoriamente, en tres locales: uno, sobre la Avenida 53 y los dos restantes en la calle 54. Las únicas especialidades implementadas en ese entonces era Maestro Mayor de Obras y Electrotécnicos, y eran las que correspondían a las necesidades de la región. En 1916, la ciudad de La Plata recibe los primeros egresados de la Escuela en las Especialidades mencionadas.

Al inaugurar los cursos en 1911, inicio su funcionamiento la Escuela Complementaria Industrial. La misma contaba con cursos nocturnos para obreros.

El 23 de diciembre de 1914 se aprueba en la Legislatura Provincial, el ceder en propiedad al gobierno de la Nación, la fracción de tierra (que es la actual), con lo que en ella había edificado. Se trataba del lugar que fuera ocupado por el Regimiento Seis de Infantería, cuya herencia consistía en dos galpones que habían servido de "cuadras" y unas pocas habitaciones que habían sido ocupadas por las oficinas administrativas y la oficialidad en servicio.

El traslado definitivo de la Escuela se efectuó en julio de 1919. Se hicieron refacciones y construcciones. Esta nueva edificación, que fuera iniciada en 1927, habilita su primer cuerpo, que da a la avenida 1, en 1937. Con el segundo cuerpo queda el edificio totalmente habilitado en 1949.

Se van incorporando, una a una, las Especialidades: Técnico Mecánico, Técnico Electromecánico, Técnico Químico y Técnico en Automotores. Ya, en 1981, la carrera de Técnico en Comunicaciones (Electrónica).

La enseñanza técnica, siempre ligada a la continua expansión industrial del país. Hasta llegaron a fabricarse en la Escuela las herramientas y maquinarias que las escuelas técnicas del país necesitaban. Dicha tarea se prolonga hasta 1991.

El 7 de abril de 1953 se instaura el nombre Escuela Industrial de la Nación "Eva Perón", estando como Ministro de Educación de la Nación el profesor Armando Méndez San Martín. El 23 de agosto de 1956 se impone el nombre "Albert Thomas".

En el año 1959 pasa a denominarse Escuela Nacional de Educación Técnica Nº 1 "Albert Thomas".



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires



En 1994 pasa a depender de la Dirección General de Cultura y Educación de la Provincia de Buenos Aires, con el nombre de Escuela de Educación Técnica Nº 6 "Albert Thomas", cuya denominación hoy mantiene.

En el año 2007 se inaugura, en la Unidad Penitenciaria Nº 1 de Lisandro Olmos una Extensión de la Escuela, con las Especialidades de Técnico en Electrónica y Técnicos en Equipos de Instalaciones Electromecánicas, único Establecimiento de Educación Técnica en Sudamérica, que funciona dentro de una Unidad Carcelaria.

Queda amplia constancia que los egresados de la Escuela Técnica "Albert Thomas" se destacan en todos los ámbitos en los que les ha tocado desempeñarse, desde las más altas funciones gubernamentales, hasta la dirección o supervisión en importantes industrias. No resulta muy aventurado decir que, tal vez, no exista obra de envergadura en cualquier punto del país, que no cuente en su plantel técnico, con un egresado de la ex ENET Nº 1 "Albert Thomas".

Está permanentemente vigente en cada integrante de esta prestigiosísima Institución Técnico-Industrial, el afán de crecer al ritmo de la ciencia y la tecnología, para seguir formando técnicos que tengan una real inserción en el mundo del trabajo, el estudio y la investigación.

ESTE AÑO, EL 31 DE AGOSTO, LA ESCUELA DE EDUCACION TECNICA Nº 6 "ALBERT THOMAS" CUMPLE 100 AÑOS DE VIDA, DEDICADOS A LA EDUCACION DE NUESTROS JOVENES Y LA FORMACIÓN DE QUIÉNES VAN A TENER LA RESPONSABILIDAD HISTÓRICA DE LLEVAR A NUESTRA PROVINCIA A LOS PRIMEROS PLANOS EN LA IMPLEMENTACIÓN DE NUEVAS TECNOLOGÍAS QUE AGREGUEN VALOR A NUESTRAS PRODUCCIONES.

Dr. RAUL JOAQUIN PÉREZ
Presidente
Bloque F. p V. / P.J.
H. C. Diputados Prov. de Bs. As.